
 

 

 

 

   

今年は雨の中でお盆が終わってしまったような気がします。お盆が終わると夏も

終わりに近づいて、孫たちの夏休みももうすぐ終わりです。子供の頃の夏休みで思

い出すのは、「ミーンミーン」という蝉の声とひまわり、そして麦わら帽子にラン

ニングとはきふるした短パン、手には虫取り網、このような光景が浮かんできます。 

私たち小学校低学年(安十分校)の頃は天竜川で泳いでもよかったので、もちろん父

兄の監視付きですが、川の流れに沿って泳いだり魚を取ったりと、夢中で水とたわ

むれていました。そして泳ぎが終わると今度は野や山で真っ黒になって遊んだもの

です。 

 そして、必ず休みの最後に訪れるのが宿題のやり残しです。休みの初日、二日目

あたりまでは張り切ってやってあるのですが、その後がいけません結局残りのやっ

てない分をお休みの終わる二日くらい前から、半泣きでやるのですが、これがまた

大変でした。それでも私にとっては楽しい夏休みでしたが、皆さんの子供の頃の夏

休みはどうでしたか？ 

 

 

 

 

 長地小学校より図書寄贈の礼状が届きました。 

 地区大会の出欠を回覧します。前回欠席で出された方も予定変更等で都合が付け

ば参加してください。 
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国際奉仕委員会  埔里 50 周年に参加される方は顔写真を事務局へ 28 日までに提

出してください。お願いします。 
親睦委員会  次週例会は移動夜間として「くらすわ」で行います。午後 6 時にホ

テル岡谷を送迎バスが出ます。例会開始は 6 時 45 分です。よろしくお願いします。 
社会奉仕委員会  「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防止の募金箱を受付に置きます。 
皆様のご協力をお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①はじめに 

昨年、ご高齢であったり様々な理由から、５名の方が退会され現在の会員数が

４０名ちょうどとなりました。年誌によると、１９５９年創立の際に２４名でス

タートし岡谷エコークラブが独立する前の８９年、９０年代は最高８０名が在籍

しました。以来増減はあるものの２００５年に初めて５０人を割って以来、この

１０年で１０名の会員減となりました。この会員減少の状況はわがクラブに限ら

ず、全国のクラブが直面している最も切実な問題だと思います。 

 今年の会員増強目標は５名と言うことで、委員会メンバーも当初の副委員長の

牛山さんに加えてエレクトの小口泰史さん、会員増強のスペシャリスト林裕彦さ

ん、直前幹事の佐藤さんと言う大変な豪華メンバーを宮澤会長に、まさに増強し

て頂きました。ただ、今年の計画書にも書きましたが、この委員会メンバーだけ

でなくぜひ皆さんのお力をお貸し頂きたいと思います。そこで今日の卓話は、こ

れからの会員増強について多くの皆さんのご経験をお聞きして、会員勧誘のアイ

ディアにつなげたいと考えました。テーブルごとにこれから私が上げるテーマに

ついて、皆さんのご経験をお話しして頂き後ほど代表の方に発表をお願いしたい

と思います。ご協力のほど宜しくお願いします。 

 

②テーブルディスカッション 

 各テーブルで最も若い方、あるいは若いと思っている方に書記及び発表者にな

って頂きます。続いて進行役を最年長の方か最もロータリー歴の長い方にお願い

します。それでは進めてまいります。 

 

まず初めのテーマは岡谷ロータリークラブに入って良かったなーと思われる

ことを発表頂きます。なるべく大勢の方からお話を頂けるよう進行役の方、宜し

委員会報告 

会員組織強化委員会   

委員長 笠原新太郎会員 

卓話「会員増強にむけて」 

 



 
くお願いします。書記の方は最終的にはその用紙を回収しますので、あとで判読

できるように記入をお願いします。 

 

続きまして、皆さんが入会を決めた時のことなどを思い起こして頂くなどしな

がら、こんな風に勧めると効果的だとか、こんな一言が殺し文句だとか、アイデ

ィアと言いましょうか、ご自身のご経験をお話しいただければと思います。それ

では進行役さん宜しくお願いします。８分程度でお願いします。 

 

③発表  

◆岡谷ロータリークラブに入って良かったこと  
・仕事のつながり以外で、様々な先輩に会える 
・幅広い年の人と、話ができる、世代の違う人と知り合えた 
・先輩がとても親切で勉強になる。仲良くなれた。成長できた（特に岡谷 
RCは）。ピリッとした雰囲気もある 

・同業者がいない、異業種の集まりなので勉強になる 
・尊敬できる先輩がたくさんいる 
・先輩がすごい。 
例：気配りができる・情報が早い時間の使い方がうまい＝その場で処理する 

・友人が出来た（得意先以外の人と） 
・岡谷のメジャーな方々と知り合った 
・市の会合などで RCの仲間がいて心強い 
・趣味(ゴルフ）の付き合いが出来てありがたい 
・リラックスして会合に進めて良い 
・今までと違い分野の人と交流が出来てためになった事が多かった 
・組織の中の異業種交流で勉強になった 
・何かをやる時に多く方が助けてくれる 
・国際的な交流ができる 
・女性として扱ってくれた 
・交友関係が変わり、世界が変わった  
・異業種、異なる年代とお付き合いを通して勉強になった 
・町であったり、他の会合で一緒になった時に安心 
・他の団体よりも行事がほどほどで出席しやすい 
・ロータリアンという事だけで今以上に付き合いが広がるチャンスがある 
・繋がりの無かった人とのつながり。岡谷では色んな団体を巻き込んだ活動 

が少ないので、 
・JC卒業⇒RC。年上のメンバーの話が出来なかった人と話ができること 
・1年、2年たつと良さがわかる 
・RCの仲間（家族）と旅行が出来たり、事業が出来て良い。家族も知り合 
いになれる 

・色んな委員会で活動でき、勉強になった 
  

◆入会の決め手となるポイント、有効な一言  
・有効な一言と言うより、逃げれなくなった（しがらみ） 
・知人から誘われて入れて頂いた 
・ロータリーに入ると楽しいよ 
・青年会議所からの流れが多いのでは 
・RCは敷居が高い、別世界と思っていたが、誘われて入会した。また、恐 
い人もいるかと思ったがそうでもない 

 



 
・親が入っていて、強制的に入れられた 
・同じ世代の友人がいて良かった 
・経営者は孤独、同じ立場の人の集まりで理解できたり、息抜きできる 

 

④まとめ 

皆さんのご協力のお陰でロータリークラブに、とりわけこの岡谷クラブに入っ

て良かったなーと言う経験、体験をお聞かせいただくことができました。こうし

た想いを伝えることが、岡谷ロータリークラブへの入会にきっとつながるのでは

ないかと思います。また入会の決め手になるというポイント、あるいは一言は、

勧誘の際に大いに役立つことと思います。今回のものをまとめて、今年の会員増

強委員会で活用し財産としてまいりたいと考えております。 

また皆様方におかれましても、一人でも多くの仲間を増やせるよう、引き続き

ご協力のほど宜しくお願いします。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

  

笠原新太郎  本日、卓話を担当させていただきます。絶対に眠くさせません。ご

協力の程、宜しくお願いします。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・北澤洋之介・佐伯克己・佐

藤有司・瀬戸雅三・髙木昭好・武井利夫・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・

濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 靖高・原 史郎・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂

宥澄・守屋麻里・矢島 進・山岸邦太郎・山崎典夫・小口裕司・上條英雄・宮坂晃

介  笠原新太郎会員のスピーチ、楽しみにしています。 

 

 

会員数４３名、出席者３５名、出席率８３.３３％、前々回訂正８９.７４％ 
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